

SOCIÉTÉ

EDUCATION: LA COLÈRE DE LA CONASYSED

Par la voix de son délégué général Simon Ndong Edzo, la Conasysed a condamné hier autant les "violences dispropor*tionnées*" vis-à-vis des élèves manifestants que les sanctions (suspension de soldes, possibles radiations) à l'encontre d'enseignants grévistes.



POLITIQUE

HALTE AUX CRIMES CONTRE LA FAUNE!

crimes contre la faune sauvage et pour promouvoir la conservation de ces mêmes espèces animales dans la sousrégion a réuni hier au palais Léon-Mba plusieurs parlementaires d'Afrique centrale.

FAIT DIVERS

IL MANQUE D'ABATTRE SON AMI!



Roland Bikouakou, 40 ans, a blessé gravement au flanc gauche, voilà une semaine, son ami Guy-Jules Ibinga Mabiala, en faisant usage d'un pistolet automatique de type Beretta. Pomme de leur discorde, le partage jugé léonin par l'agresseur d'une somme de 5 millions de francs.

Page 10

n° 12356 - Jeudi 23 Février 2017



42e année - 24 Pages - **400** Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS www.lunion.ga SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

DEUX MORTS ENTRE TCHIBANGA ET GAMBA

Accident de la route

per à personne : celui du droit et des devoirs. Ainsi, le droit au salaire de tout salarié est subordonné au devoir d'accomplir son boulot. C'est clair, net et précis. Il n'y a pas débat là, là,

Florentin face au mur d'incompréhension munauté.

La grève est un droit reconnu par la Constitution comme disent les syndicats. Est-ce moradit "toute peine mérite un salaire"...

Mais, comme le pays est unique en son genre,

Pour moi quoi...

dressé par "ses" enseignants grévistes avait prévenu qu'il utiliserait le bâton pour civiliser certains d'entre eux. Ce que la plupart des parents d'élèves avaient d'ailleurs soutenu parce que, trop, c'est trop. On en avait (un peu) marre de voir des compatriotes jouer avec l'avenir de nos enfants. Surtout que cette grève sauvage frappait plus les enfants des pauvres qui n'ont pas les moyens d'inscrire leurs mwanas dans le privé. C'est dire que les enseignants grévistes ont réussi à cristalliser le ras-le-bol de la com-

nos syndicats pensent - convaincus que notre État est faible - qu'ils peuvent toujours pousser le bouchon rien ne leur arriverait. En tout cas, il était temps de sonner la fin de la récréation

... Makaya

Il y a un principe dans la vie qui ne doit échap-

lement normal qu'un agent en grève depuis 5 mois touche impunément un salaire qu'il ne mérite pas ? Si une telle incongruité est un droit pour les Syndicats, pourquoi ne prennent-ils pas leurs responsabilités en payant les salaires de leurs adhérents grévistes comme c'est le cas dans les grandes démocraties? Même Dieu a

quoi...

ECONOMIE

DU POULET "MADE IN GABON" À L'HORIZON



Un mini-complexe industriel voué à la production de poulet de chair s'apprête à s'implanter au cœur dela Zone économique à régime privilégié (ZERP) de Nkok. Le ministre de l'Agriculture et de l'Elevage, Yves-Fernand Manfoumbi en a visité le site

SPORTS

NATIONAL-FOOT : ENCORE DES PROBLÈMES !



La reprise du National-Foot 1, le week-end dernier, a mis en lumière la persistance des problèmes chez les participants à l'épreuve. Ainsi, ces forfaits enregistrés à ce jour par quatre équipes, au centre d'une réunion d'urgence mardi entre leur association et ia Linarp.

Page 12

Deux hommes ont trouvé la mort à la suite d'un grave accident sur le tronçon Tchi-

banga-Gamba. Le premier – Doris Mike Nzeingui-Nzeingui, 23 ans, sur-le-champ –, le

second, Marc Fabrice Youmini, 43 ans, aux portes du Centre hospitalier régional Benjamin Ngoubou de Tchibanga, où ont été transportés les blessés. Toutes ces victimes se

trouvaient à bord d'un bus, un Toyota Hiace, faisant route vers Gamba. La vitesse ex-

cessive associée à l'éclatement d'un pneu serait à l'origine de cet accident.

SOCIÉTÉ

Manifs des élèves : la mise au point du ministère de l'Intérieur

Page 6

Page 10

POLITIQUE

Comité ad hoc : place aux plénières !

Page 2

PROVINCES

Lambaréné : mort d'une centenaire

Page 16





Un atelier visant à trouver les moyens pour mettre fin aux

Page 3